



## GlenAllachie Speyside Single Malt 35 years old 48% / 70cl

Le GlenAllachie 35 ans d'âge raconte l'histoire d'un dévouement, d'une patience et d'une quête incessante de la perfection. Chaque goutte de cet élixir méticuleusement élaboré témoigne de l'engagement inébranlable en faveur d'un savoir-faire exceptionnel.

Présenté dans un somptueux coffret en chêne sculpté à la main, ce liquide spectaculaire - dont l'origine remonte à 1989 - a été élevé à la perfection dans trois fûts de Pedro Ximénez, un d'Oloroso et deux de chêne vierge. Le résultat est une succulente symphonie de tons de caramel, d'espresso et de fruits tropicaux.



**Couleur :** Auburn intense.

**Nez :** Vagues de moka, de cannelle, de miel de bruyère et d'ananas, avec des notes de raisin sec, de grenade et d'eucalyptus.

**Bouche :** Des couches de chocolat noir, de moka, de raisins secs et de fruits secs, fusionnant avec du miel de bruyère, de la mélasse et de l'ananas, avec des notes de cannelle, de noix de muscade et de clou de girofle.

À une époque où la tendance était aux fusions et aux consolidations, Billy Walker et son équipe sont allés à contre-courant et ont rendu à GlenAllachie son indépendance. L'acquisition de la GlenAllachie Distillery de Pernod Ricard (la seconde entreprise de boissons sur le marché mondial) est sans précédent et permet à la distillerie de redevenir une entreprise véritablement indépendante et 100% écossaise.

Avec ses 50 ans, GlenAllachie n'est peut-être pas la plus ancienne distillerie de Speyside, mais avec Billy Walker à sa tête et un choix exceptionnel de fûts remontant jusqu'aux années 1970, l'avenir de cette distillerie s'avère plutôt prometteur.

Dans le passé, les whiskys étaient exclusivement destinés à l'industrie des Blends. La nouvelle gamme comprend désormais un 8 ans, un brut de fût de 10 ans, un 12, un 15 et un 18 ans - tous mis en bouteille à au moins 46%, sans filtration à froid et sans colorant.